

Se reanuda el proceso de potabilización en Planta Los Molinos

 08/09/2022

INFORMACIÓN DE SERVICIO

Ante el mejoramiento en los parámetros de calidad del agua cruda, se ha reiniciado el proceso de potabilización en Planta Los Molinos y el servicio se comenzará a restituir en las próximas horas.

Cabe aclarar que se continuará monitoreando la calidad del agua cruda en tanto persistan los fuertes vientos y el riesgo de ingreso de cenizas. Ante esta situación, solicitamos a todos los usuarios de zona sur restringir al máximo el consumo, utilizando el agua exclusivamente para las actividades básicas, como higiene, bebida y alimentación. Es importante destacar que los tanques de reserva domiciliarios permiten afrontar eventos de estas características de hasta 24 horas, siempre que se haga un uso racional del agua.

Como siempre estará habilitado, de ser necesario, un sistema alternativo de abastecimiento para nuestros clientes sensibles (hospitales, clínicas y geriátricos), para lo cual están reforzadas todas las guardias operativas y nuestro centro de atención telefónica para registrar los reclamos en el 0800 800 2482.

Esto se ha logrado gracias al esfuerzo mancomunado y apoyo del Ministerio de Servicios Públicos, la Municipalidad de Córdoba, Epec y la Cooperativa de Despeñaderos.

Estaremos actualizando la información.